

## KAB Bruchköbel setzt sich für Hanauer Tafel ein



Traditionell ist die Katholische Arbeitnehmer Bewegung (KAB) auf dem Weihnachtsmarkt in Bruchköbel vertreten gewesen und bot an ihrer Hütte selbst gebackene Plätzchen, Marmeladen und Schmalz sowie Tschai und Kinderpunsch an. Der bemerkenswerte Erlös in Höhe von 2600 Euro ging in diesem Jahr an die Hanauer Tafel. Bei der Spendenübergabe wurde ein Einblick in die Räumlichkeiten gewährt. Jörg Mair, Geschäftsführer der Stiftung Lichtblick, erläuterte die Ziele und Aufgaben der notwendigen Einrichtung, die sich seit 2019 an diesem Ort befindet. Die außerdem mitgebrachte Sachspende in Form von selbst gemachter Konfitüre wurde sehr gerne entgegengenommen. Die Zahl der Ausweisinhaber in Hanau und Umkreis ist inzwischen auf rund 530 gestiegen und damit unterstützt die Hanauer Tafel etwa 1200 Menschen, informierte Mair.

UPN/FOTO: PM